

# Entrevista

*La milagrosa transformación que ha experimentado Salobreña en la década de los 80, está íntimamente unida al nombre de Manuel Pérez Cobos. Un político al que Salobreña le debe casi todo.*

*La Salobreña olvidada logró pasar a una cota cuyas perspectivas de futuro se hacen muy competitivas en las industrias turística y agrícola.*

*Manuel Pérez Cobos se sitúa en la actualidad, como principal representante de la oposición, en las filas socialistas, ostentando paralelamente el cargo de vicepresidente provincial del Patronato de Turismo de Granada.*

*Teresa Jiménez dice caerle personalmente mal, y fatal políticamente. A Manuel Rufino le acusa de ser el máximo responsable del desastre de Salobreña.*

## Manuel Pérez Cobos: "En la oposición me siento peor que gobernando"



Juan Mateo  
Motril

Pre.- ¿Cómo se siente la oposición?

Resp.- Peor que gobernando. Pero en la oposición también se podría jugar un buen papel en beneficio del pueblo si se respetaran por la alcaldesa las reglas democráticas, cosa que no hace.

Pre.- ¿Sigue creyendo que al PSOE de Salobreña le han robado la Alcaldía?

Resp.- Fue un pacto anti-natura que no se hizo a favor del pueblo, sino contra personas, y ahí están las consecuencias. Pero nunca lo hemos entendido como un robo, puesto que lo que hicieron era legal.

Pre.- Si Salobreña tuviera en este mandato a Manuel Pérez Cobos como alcalde, ¿se habría hecho en el pueblo

más de lo que se ha realizado?

Resp.- Sí, sin duda alguna se hubieran hecho diez veces más realizaciones de las hechas por el grupo de gobierno actual. Se hubiera seguido en buenas condiciones económicas, todo el mundo estaría cobrando como siempre, cosa que no ocurre en la actualidad a pesar de estar endeudados por ellos a tope y sin hacer prácticamente realizaciones.

Pre.- ¿Se le acusa al PSOE municipal de hacer una oposición obstrucciónista?

Resp.- Nunca hemos pretendido hacer una oposición obstrucciónista, sino todo lo contrario. Hemos criticado y seguimos criticando lo que entendemos que están haciendo mal, pero siempre planteando alternativas desde posiciones realistas.

Pre.- ¿El pacto IU-PP-PA llegará a

consumar la legislatura municipal?

Resp.- Supongo que sí, se lo montaron bien desde el principio con el reparto de intereses personales -sueldos y cargos- y eso les podría mantener hasta el final, a no ser que, como es posible, se queden sin dinero en el Ayuntamiento para seguir funcionando como hasta ahora.

Pre.- Personalmente, ¿Cómo le cae Teresa Jiménez?

Resp.- Mal

Pre.- ¿Y como político?

Resp.- Fatal.

Pre.- ¿Quiénes ganarán, los Felipistas o los Guerristas?

Resp.- El PsOE es un partido de izquierdas y seguirá siéndolo en el futuro, porque el socialismo democrático sigue siendo imprescindible en la sociedad en que vivimos.

# Entrevista

Pre.- Dígame tres motivos por los que Salobreña debería de ingresar en la Mancomunidad de Municipios de la Costa.

Resp.- Ciclo Integral del agua de la comarca, Fomento y Promoción turística conjunta, Puente sobre el Río Guadalefeo, tratamiento de residuos sólidos, análisis y resolución de los problemas y comunidades comunes, etc..

Pre.- ¿Qué ha cambiado del PA que le elevó a la Alcaldía de Salobreña, al PA de nuestros días?

Resp.- Nada. El PA como tal, nunca estuvo en Salobreña.

Pre.- ¿Formaría gobierno alguna vez con Juan Carlos Benavides?

Resp.- No soy futurólogo, es difícil predecir qué puede ocurrir en el futuro.

Pre.- La guerra de los catetos, ¿podría repetirse en el socialismo de hoy?

Resp.- Nata tiene que ver la situación actual del PSOE con aquella. El PSOE es un partido con 114 años de historia a sus espaldas donde, desde siempre, ha habido distintas corrientes de opinión y siempre han podido convivir buscando la síntesis. Cosa que ocurrirá ahora.

Pre.- ¿Vd. también opina de que ahora no es el momento de invertir en infraestructura turística?

Resp.- Yo pienso que sería deseable y necesario que se invirtiera en infraestructuras turísticas ahora y siempre, porque ello sería bueno para fomentar el turismo y entiendo que eso es lo que se está haciendo, aunque no al ritmo deseable.

Pre.- Como diputado provincial, ¿qué ha conseguido para su pueblo?

Resp.- Que se pueda llevar a cabo el Pabellón deportivo cubierto, Casa de la Cultura de La Caleta, folletos turísticos comarcales, Plan estratégico y de competitividad del Turismo, también para la comarca de la Costa. Gestiones en rehabilitación de viviendas a necesitados de Salobreña, gestiones en horrores de recibos del Centro de Gestión Catastral, gestiones para ayudas a pequeñas industrias de Salobreña, etc.. Pre.- Vd. y su grupo político transformó la Salobreña de antes a lo que hoy es. ¿Qué pasó en las últimas elecciones?

Resp.- En las últimas elecciones con 2.044 votos, sacamos 6 concejales. En las de 1987 con 1.921 votos, sacamos 7



**"Sería deseable y necesario que se invirtiera en infraestructuras turísticas ahora y siempre, porque ello sería bueno para fomentar el turismo y entiendo que eso es lo que se está haciendo, aunque no al ritmo deseable"**

concejales y mayoría absoluta. El problema fundamental es debido a la aplicación de la Ley Electoral en función de cómo quedó la correlación de votos de las distintas opciones políticas.

Pre.- ¿Existe el Político Profesional?

Resp.- No se debe hacer de la política una profesión. Pero el lógico y legítimo que el que tiene esa vocación esté permanentemente en torno a ella.

Pre.- Valórceme a Felipe González, Juan Santaella, Alfonso Guerra, Juan Carlos Benavides, Manuel Rufino y a Martín Prados.

Resp.- Felipe González es el mejor líder y estadista de España. Santaella, un amante del protagonismo. Alfonso Guerra es un defensor nato del socialismo democrático y un gran líder. De Juan Carlos Benavides, diremos que es agua pasada. Manuel Rufino, el máxi-

mo responsable del desastre de Salobreña. Por último, de Martín Prados diré que la única razón de estar metido en política, es por beneficiarse personalmente de ella.

Pre.- ¿Dónde desea llegar en política?

Resp.- Donde mi partido y el pueblo de Salobreña quieran.

Pre.- ¿Cree en que los debates políticos municipales se llega a "verdulcar"?

Resp.- Creo que por primera vez en 12 años de gobiernos democráticos de Salobreña, ocurre ahora con demasiada frecuencia, debido al talante de la alcaldesa.

Pre.- ¿Se presentará como alcalde en los próximos comicios locales?

Resp.- A mí me gustaría. Pero esa es una decisión que le corresponde tomar a mí partido en su momento.